

## **B4 Franz Krause**

Antragsteller\*in: Franz Krause  
Tagesordnungspunkt: 6.6.1.6.1.5.6.4.5.2 Offene Plätze

### **Angaben**

**Alter:** 21  
**Geburtsort:** Neubrandenburg

### **Selbstvorstellung**

Hi,

mein Name ist Franz Krause und ich würde mich gerne für das Amt als Koordinator\*in bewerben. Seit Anfang des Jahres bin ich bei den Bündnisgrünen und der Grünen Jugend aktiv. Mitglied wurde ich damals in meinem Heimatkreisverband, der Mecklenburgische Seenplatte.

Berufsbedingt verlies ich im August MV und zog nach Hamburg. Die letzten drei Jahre studierte ich Arbeitsmarktmanagement in Schwerin, wo sich auch mein Interesse für die Politik entwickelte. Aktuell arbeite ich im Jobcenter Mitte.

Bei den Bündnisgrünen habe ich mich bereits auf vielen Ebenen engagiert. In MV bin ich sehr aktiv bei der Arbeitsgemeinschaft "Zukunftsdialo" (<https://www.grnsn.de/zukunftsdialo/>) und veranstalte selbst oder begleite dort regelmäßig kleinere und größere Gesprächsrunden und Veranstaltungen mit dem Sinn der Begnung von Bürgern und Bündnisgrünen. Der Dialog und das "von einander lernen" steht dabei immer im Vordergrund. Des Weiteren war ich Landesdeligierter der Grünen Jugend MV bei der letzten LDK und werde Ende Oktober auch bei der nächsten LDK die Grüne Jugend MV vertreten. Auch plane ich die Gründung eines Ortsverbandes der Grünen Jugend in Neubrandenburg und unterstütze die dort ansässige Jugend bei der Planung.

Wie man raushört, bin ich noch sehr mit meiner Heimat verbunden, fühle mich jedoch bereit in und für Hamburg und die Grüne Jugend Verantwortung zu übernehmen. Auf Grund meines geplanten Umzugs entschied ich mich bewusst gegen politische Ämter und Landesarbeitsgemeinschaft. In Hamburg möchte dies nun ändern! Aktuell interessiere ich mich für die Teilnahme an der LAG Klima; Soziales, Gesundheit, Arbeit und Behindertenpolitik und Tierschutz. Gerade die sozialen Themen interessieren mich stark. Ich bringe mich in meinem neuen Kreisverband Wandsbek ein und unterstütze meine Stadtteilgruppe, wo ich nur kann.

So, ich hoffe, dass das als kurze Vorstellung reicht und freue mich auf die LMV, an der ich leider nur digital teilnehmen werden kann.

Beste Grüße

Franz Krause